

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 19. Dezember 2018

Erstverteilung der Gelben Säcke: Die Jugendfeuerwehren Mainflingen und Zellhausen versorgen wieder die Haushalte

Wie in den Vorjahren werden die Mainhäuser Haushalte zum Jahreswechsel mit einer Erstausrüstung von Gelben Säcken der Dualen Systeme Deutschland (DSD) versorgt.

Die von den Dualen Systemen derzeit beauftragte Entsorgungsfirma Remondis in Darmstadt legt die Erstversorgung mit Gelben Säcken wieder in die bewährten Hände der Jugendfeuerwehren Mainflingen und Zellhausen.

Im Ortsteil Mainflingen erfolgt die Verteilung voraussichtlich am 28. und 29. Dezember 2018, im Ortsteil Zellhausen am 4. und 5. Januar 2019.